

Once privados de libertad se titulan como Técnicos en Administración Logística en la cárcel de Los Andes

Un total de **once personas privadas de libertad** lograron titularse como **Técnicos en Administración Logística** en una ceremonia realizada este miércoles en el Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Los Andes. La actividad marcó un nuevo hito en el programa de formación académica impulsado por la **Universidad de Playa Ancha (UPLA)** en conjunto con **Gendarmería de Chile**, como parte de una política activa de **reinscripción social a través de la educación**.

La iniciativa comenzó en el año 2017 mediante un convenio entre ambas instituciones, que permitió al **Instituto Tecnológico de la UPLA (ITEC-UPLA)** impartir carreras técnicas al interior del Complejo Penitenciario de Valparaíso. Gracias a su éxito, el programa fue replicado en la cárcel de Los Andes a partir del año 2019.

Anuncio Patrocinado

En esta segunda generación de titulados participaron **seis internos del CCP de Los Andes, tres usuarios del Centro de Educación y Trabajo de Putaendo, y dos mujeres que ya se encuentran en libertad**. Con estos nuevos egresados, ya son **58 los internos** que han obtenido un título profesional gracias a esta iniciativa educativa.

La ceremonia de titulación contó con la presencia de diversas autoridades, entre ellas el delegado presidencial provincial **Cristian Aravena Reyes**, la seremi de Justicia y Derechos Humanos **Paula Gutiérrez Huenchuleo**, el director regional de Gendarmería **coronel Héctor Inostroza Orellana**, la vicerrectora de la UPLA **Cecilia Arriagada Correa**, y el director general del ITEC-UPLA **Mauricio Hernández Flores**.

Once privados de libertad se titulan como Técnicos en Administración Logística en la cárcel de Los Andes

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El coronel Inostroza valoró el compromiso de los estudiantes y señaló:

“Nos sentimos muy contentos como institución de poder ofrecer acceso a la educación superior. Este es el objetivo de Gendarmería: que el interno, una vez que cumpla su condena, pueda reinsertarse exitosamente en la vida laboral”.

Por su parte, el rector de la Universidad de Playa Ancha, **Carlos González Morales**, reafirmó el compromiso institucional con la reinserción social:

“Nuestro compromiso con las políticas públicas de inclusión social es fundamental. Queremos ofrecer oportunidades educativas reales que permitan a ciudadanos y ciudadanas cambiar su futuro. La educación técnica es una herramienta concreta para abrir caminos hacia la reintegración”.

Actualmente, el programa académico continúa en ambas unidades penales. En **Los Andes**, se sigue impartiendo la carrera de **Técnico en Administración Logística**, mientras que en **Valparaíso** se ofrece la carrera de **Técnico en Soporte Tecnológico**. En total, son **49 los**

Once privados de libertad se titulan como Técnicos en Administración Logística en la cárcel de Los Andes

internos que hoy cursan una carrera técnica de nivel superior bajo esta modalidad.

Este programa, único en su tipo a nivel regional, se consolida como un modelo de buenas prácticas en materia de reinserción, contribuyendo a la reducción de la reincidencia y a la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

y tú, ¿qué opinas?